

Nombre Propuesta y descripción

Título Propuesta: [Programa de Convivencia UMH](#)

Realización de un programa de alojamiento/convivencia, entre los/as estudiantes universitarios/as y las personas mayores y/o con discapacidad, que requieran el acompañamiento en su día a día.

Título Propuesta: [Intereses UMH](#)

La UMH publica noticias, manda correos generalizados de cursos, etc. en definitiva realiza gran cantidad de actividades, muchas veces ese gran volumen de actividades tiene el efecto negativo de que no atendemos a la información. Propongo que el personal o estudiantado pueda marcar los ítems que más le interesan de manera que obtenga un resumen de las noticias o actividades que más le interesan.

Título Propuesta: [Sistema automatizado control de presencia para el alumnado](#)

Se propone la utilización de etiquetas NFC en cada aula, que sirva para que el alumno pueda acceder mediante su acceso identificado y la utilización de su móvil a un control de asistencia. De esta manera el profesor ahorra tiempo en pasar lista y se puede llevar un control objetivo de la utilización y optimización de las aulas.

Título Propuesta: [Inclusivid - UMH](#)

INCLUSIVIDUMH es la forma práctica para implementar y concienciar del uso de LENGUAJE INCLUSIVO en la GESTIÓN y demás ámbitos universitarios. La UMH ha publicado y desarrollado las Guías de Recomendaciones para un Lenguaje No Sexista e Inclusivo, además en los Nanocursos a los que tiene acceso solo el PAS hay una RUTA denominada "*El Lenguaje No Sexista*", considero que toda esa teoría, para poder ponerla en práctica en nuestros textos, legislaciones, normativas, TFG, TFM, tesis doctorales, ponencias y proyectos científicos, en definitiva en nuestro día a día, es conveniente adaptarla a las nuevas tecnologías para que su uso sea más práctico y eficiente y concienciar a todos los integrantes de la Comunidad Universitaria para integrar en todas nuestras redacciones y ponencias el LENGUAJE INCLUSIVO. La idea es integrar desde la APP UMH y en el CAMPUS VIRTUAL, un CURSO-JUEGO formativo, entretenido y divertido, de preguntas alternas, palabras sustitutivas, que integren las recomendaciones más importantes de la teoría del Lenguaje Inclusivo de la UMH para aprender a ponerlas en práctica de forma retentiva a largo plazo para que de manera espontánea se integre en nuestros escritos y exposiciones verbales. Pudiéndose incluir y ampliar con nuestros lenguajes específicos y científicos de cada Grado o disciplina científica. En versión castellano y valenciano. Así como incluir recursos tecnológicos gratuitos de adaptación de textos a Lenguaje Inclusivo como CHAPGPT y la herramienta universitaria CADI de Lenguaje Inclusivo.

Y aspectos muy básicos y resumidos de la importancia y obligatoriedad de del Uso del Lenguaje Inclusivo.

Título Propuesta: [Refleja el calor y ahorra energía](#)

Colocación de sistemas para reflejar la radiación solar, fundamentalmente la infrarroja, en cubiertas y fachadas de los edificios de la UMH.

Título Propuesta: [AyudaEconUMH](#)

Habilitación de una plataforma centralizada que reúna toda la información necesaria para la gestión económica eficiente, incidiendo en priorizar guías de ayuda y tutoriales para los procesos de gestión más habituales de la universidad, incorporando a la información ya existente nuevas guías pdfs de consulta rápida, así como, muy importante, videos con ejemplos prácticos de cómo se realiza a tiempo real cada uno de los procesos.

Título Propuesta: [AuxiliUMH](#)

Nuestra propuesta consiste en un espacio exclusivo dentro de la aplicación móvil de la UMH, dedicado a proporcionar información crucial sobre cómo actuar en casos de emergencias médicas, especialmente en situaciones de paradas cardiorrespiratorias, asfixia y ansiedad.

Título Propuesta: [Verificación de correos](#)

Actualmente el phishing y otro tipo de ataques se producen con más asiduidad, sobre todo con el envío de correos masivos, suplantando la identidad de la UMH, como ya ha pasado muchas veces en nuestra universidad. Algunos de esos correos consiguen con éxito adquirir las credenciales de los usuarios, con el consiguiente conflicto para toda la organización. Mi propuesta es añadir a correos que se envía de forma masiva desde la UMH una especie de código CSV con el que verificar que ese correo es legítimo. Esta medida se ampliaría a los correos que se envía desde listas de distribución, maximizando la verificación de correos legítimos y minimizando los riesgos de caer en un ataque informático.

Título Propuesta: [Taller de promoción de la salud mental](#)

Al igual que hay "Actividades dirigidas" para promocionar el ejercicio físico, mi propuesta va enfocada al desarrollo de la salud mental.

Título Propuesta: [UMH travels](#)

Centralización de la gestión ONLINE de los viajes del personal de la UMH

Título Propuesta: [Presentación Institucional UMH](#)

Creación de una presentación institucional UMH en castellano e inglés donde aparezcan todos los detalles de nuestra universidad descripción de los campus titulaciones departamentos, etc. con datos actualizados y presentación corporativa atractiva, que podamos usar desde todos los ámbitos de la UMH cuando tengamos que presentar nuestra institución en diferentes acontecimientos.

Título Propuesta: [MetaExpo UMH](#)

Trasladar al metaverso las exposiciones que se instalan en la UMH de manera física, para que cualquier persona pueda visitarlas virtualmente.

Título Propuesta: [Open City UMH](#)

Día de puertas abiertas a la sociedad en el que poder mostrar distintas áreas y actividades de la Universidad como actuación del grupo de rock UMH, grupo de teatro, maratón sangre, hospital de ositos...

Título Propuesta: [UMH Campus Safety](#)

Es un dispositivo de alarma que, instalado en el campus, permite a cualquier persona que sea testigo de una situación peligrosa y/o de emergencia alertar de ese hecho como, por ejemplo, un incendio, infarto, violencia, vandalismo, agresión sexual, robo, atentado, etc.

La activación de este sistema proporciona una respuesta rápida, coordinada y eficaz de los agentes de seguridad y/o emergencias y, al mismo tiempo, ayuda a promover la seguridad en el campus, pues puede actuar como un elemento disuasorio de actos potencialmente delictivos.

Título Propuesta: [UMH Solidaria](#)

Se trata de una plataforma donde se recojan multitud de actividades solidarias de la provincia de Alicante para que la comunidad universitaria de la UMH pueda colaborar.

Título Propuesta: [FotoproUMH](#)

Actualmente, en el directorio web del personal de la UMH, la gran mayoría de docentes y personal de administración no tiene foto, o lo que es peor, tienen una foto muy antigua y poco profesional (mala iluminación, fondos no homogéneos, etc.). Esto daña la imagen de la UMH, pareciendo antigua y descuidada.

Con “Fotopro: Retrato corporativo”, un equipo de fotografía visitará los campus dando la oportunidad al personal de la UMH de hacerse una fotografía profesional o “de estudio”, válida tanto renovar su foto en el directorio web, como para incluirla en sus perfiles de redes sociales, publicaciones, asistencia a congresos, etc.

Título Propuesta: [Fichas técnicas para nuestros salones de actos](#)

Elaborar fichas técnicas para cada uno de los salones de actos que tenemos en nuestros campus con información vital para poder organizar un acto, tal como aforo, planos, inventario de equipamientos (incluyendo aquellos que están averiados o fuera de servicio), conexionado, tomas, medidas y distancias, fotografías de la sala, procedimiento para realizar la reserva, accesos, ubicación en mapa, ejemplos de cómo vestir la sala, etc. Si toda esta información estuviera recopilada en un documento evitaríamos tener que realizar todas estas consultas a diferentes servicios (incluidos en muchos casos las empresas subcontratadas), consiguiendo mayor eficiencia en nuestro trabajo y, sobre todo, evitar sorpresas el día del evento.

Título Propuesta: [El Bosque del Recuerdo](#)

Esta propuesta consiste en habilitar una zona ajardinada del campus para crear El Bosque del Recuerdo. Este espacio será un memorial para recordar a los compañeros que desgraciadamente han fallecido. Cada uno de ellos tendrá un árbol con un código QR que al escanearlo mostrará una pequeña biografía de la persona y se podrá acceder a un libro de condolencias donde los amigos y seres queridos podrán dejar mensajes en su memoria. Los mensajes estarán validados por un moderador.

Título Propuesta: [Autenticación mediante QR](#)

¿Cansado de tener que escribir una y otra vez la contraseña cuando accedo a univerte, correo electrónico o el resto de aplicaciones de la UMH?

La idea consiste en poder usar el teléfono móvil, escaneando un código QR que aparece en pantalla y automáticamente podremos acceder sin introducir la contraseña.

Título Propuesta: [Pack Mejora-Innova en seguridad en el entorno y en la experiencia de usuario umh](#)

Consiste en la mejora en los siguientes dos ámbitos:

- En el ámbito de seguridad mediante la ubicación de señales informativas interactivas luminosas que contando con un radar de medición de velocidad informe al conductor del vehículo de la velocidad a la que circula y recuerde el límite de velocidad.
- Y en el ámbito de la mejora de la experiencia de usuario en las aplicaciones informáticas web de Gestión de Ausencias y de Incidencias Informáticas del CAU. Donde la mejora consiste para la gestión de solicitud de ausencias

Título Propuesta: [Sistema de espera inteligente en gestión de colas](#)

Tener un sistema de espera inteligente nos permitiría optimizar el proceso de atención al público proporcionando información en tiempo real de la situación de la cola de espera a los usuarios.

Proporcionar información de en tiempo real de la situación de la cola de espera es fundamental para no perder llamadas y proporciona un feedback al usuario de cuál es su situación en la cola, cuántas personas tiene por delante para ser atendido, tiempo estimado de espera, etc

Título Propuesta: [UMH: La universidad donde debes estar](#)

La propuesta consiste en fijar una jornada anual en la que, en una sola mañana, se impartan tantas charlas como grados tiene la UMH para darlos a conocer, explicar las asignaturas, sus prácticas y las salidas profesionales a fin de ayudar a elegir grado a todas las personas que están en edad de entrar a la universidad y dudan todavía. En las charlas intervendrán representantes del grado, estudiantes de últimos cursos de grado y personas tituladas (Alumni). Podrá inscribirse como asistente el alumnado de secundaria y de ciclos formativos. Lo podrán hacer a través de sus centros educativos y a título propio, también podrán inscribirse sus padres, madres y tutores. Las charlas se organizarán de tal manera que una persona pueda asistir a varias charlas durante la mañana.

Título Propuesta: [Señalización informativa](#)

La propuesta consiste en instalar/pinta/pegar en los suelos de los edificios que dispongan de estancias de atención al estudiantado unas líneas que lleven a los estudiantes al sitio de interés. Como se hace en hospitales o centros de salud.

Por ejemplo, la Galia con el Cegeca, sala de estudios y Reprografía; Altabix al Punto de Igualdad, la Biblioteca y a Reprografía; en Hélike al Servicio Médico y Cultura; o Rectorado a Gestión de Estudios. Además, también se señalaría dónde se encuentran los aseos para personas con diversidad funcional o si hay salas de lactancia/cambio de bebé o espacios que sobre los que se quiera llamar la atención.

Título Propuesta: [Ruta turística UMH](#)

Incluir la UMH dentro de la oficina de turismo de Elche como una ruta. La ruta podría pasar por lugares como la Dama de Elche de La Galia, Campo de Golf, exposiciones del edificio Valona, jardín de los Honoris, jardín botánico, y cualquier instalación que pueda resultar de interés para potenciar la UMH al exterior a través de los turistas que vengan a Elche. A parte de Elche, se puede estudiar la viabilidad de otros campus.

Se puede difundir la ruta online y en folletos en la Oficina de Turismo, si se llega a un acuerdo.

El objetivo es integrar la UMH en el turismo ilicitano y que ciudadanos de fuera puedan conocerla a coste 0.

Título Propuesta: [Gestión y Control de Acceso a Eventos](#)

Cada curso académico son muchas las jornadas, seminarios, congresos y actividades que se celebran en nuestra universidad y en las que participan miles de personas. Gestionar el acceso y control del aforo es una de las tareas más complejas el día del evento. Desarrollar una aplicación de eventos propia de la UMH permite agilizar el acceso al mismo, así como facilitar el tratamiento de los datos. Previamente al evento, a través de esta aplicación, las personas de la comunidad universitaria con permiso en ella podrían crear un evento, así como enviar a los asistentes el código QR de acceso. Por otro lado, en el día en que se lleve a cabo la actividad, a través de la app se escanea el código facilitado para registrar la asistencia de cada persona. Posteriormente, una vez finalizado el evento, solo será necesario acceder al registro de la aplicación para poder comprobar el número de asistentes, así como facilitarles los certificados correspondientes.